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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 36 DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL COMITÉ CANTONAL DE 
DEPORTES Y RECREACIÓN DE BELÉN (en adelante CCDRB), CELEBRADA EL JUEVES 31 DE AGOSTO 
DE 2017, EN SUS INSTALACIONES, EN EL CANTÓN DE BELÉN, PROVINCIA DE HEREDIA, A LAS 
DIECIOCHO HORAS Y CINCO MINUTOS, CON LA SIGUIENTE ASISTENCIA: MIEMBROS PRESENTES: 
SR. MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERTO CARLOS ZUMBADO, 
VICEPRESIDENTE; SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2. 
MIEMBROS AUSENTES: SRA. ROSARIO ALVARADO, VOCAL 1; QUIEN NO PUDO PRESENTARSE POR 
MOTIVOS PERSONALES Y EL SR. MYNOR MURILLO, VOCAL 3; EL CUAL NO JUSTIFICO SU AUSENCIA. 
FUNCIONARIOS PRESENTES: REBECA VENEGAS VALVERDE; ASISTENTE ADMINISTRATIVA 
 
 
I.VERIFICACION DE QUORUM Y APROBACION DE AGENDA 
II.REVISION Y APROBACION DE ACTAS 
III. INFORME PROCESOS LEGALES. NO HAY 

IV.ATENCION A PARTICULARES. NO HAY 
V.ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE A JUICIO DE LA PRESIDENCIA. 
VI.INFORME DE LA ADMINISTRACIÓN GENERAL. 
VII.INFORME DE LA SECRETARÍA DE JUNTA DIRECTIVA. 
VIII.LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE LA CORRESPONDENCIA. 
IX. ATENCION A FUNCIONARIOS. NO HAY 
X.VARIOS. 
XI.INFORME DE COMISIONES 
XII.INFORME DE DIRECTIVOS. 
XIII.MOCIONES E INICIATIVAS. 
 
CAPITULO I - VERIFICACION DE QUÓRUM Y APROBACIÓN DE LA AGENDA: 
ARTÍCULO 01. Verificado el Quórum se procede someter la agenda del día a votación 
 
SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 
MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; Y 
SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: Aprobar la agenda correspondiente a Sesión 
ordinaria N° 36-2017 del día jueves 31 de Agosto de 2017.  
  
CAPITULO II.REVISION, INFORME SOBRE LAS ACTAS: 
ARTÍCULO 02. Se realiza la aprobación del acta ordinaria #35.  
 
SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 
MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; Y 
SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: Queda pendiente de aprobación para la siguiente 
sesión, ya que a algunos miembros de la junta directiva no les llegó el correo para su respectiva revisión.  
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CAPITULO III. INFORME PROCESOS LEGALES. 

NO HAY 

 

 
CAPITULO IV.  ATENCION A PARTICULARES 

NO HAY 

 

CAPITULO V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE A JUICIO DE LA PRESIDENCIA. 
 
ARTÍCULO 3.Toma la palabra el Sr. Manuel González e informa que la comisión del proyecto Ojo de Agua 
tuvo una reunión para revisar el tema de la Federación, el estudio de viabilidad y factibilidad de la UNA va 
bastante avanzado y está reflejando datos interesantes, falta aún comunicarse con el Sr. Roger del INCOP 
para ver qué decisión tomaron, se están buscando colaboradores para pagar la Federación y ya hay tres 
voluntarios que están ayudando a solventar la mitad del costo de la Federación, asimismo se tuvo una reunión 
con el abogado, el Sr. Luis Peraza, el único pendiente sería reunirse con el encargado del INCOP para que 
tomen la decisión correspondiente. 
 
ARTÍCULO 4.Toma la palabra el Sr. Manuel González e informa que el día Viernes 25 de Agosto tuvo una 
reunión a las 9:00am con el Ingeniero Manuel Bernal de la FEDEFUT y fue muy enfático a la hora de hablar 
con él, ya que le indicó que se ha reunido con varias personas e inclusive se han tenido reuniones en la 
FEDEFUT para ver el tema del convenio que adquirieron con el Comité de Deportes y nadie le ha podido dar 
el seguimiento para que este se concrete, le indica el Sr. Manuel González que si están dispuestos a cumplir 
con el convenio o sino se pasará al asesor legal para que haga lo que corresponde, ya que no se puede dejar 
ese portillo abierto, se debe cerrar con el debido proceso. El ingeniero Don Manuel Bernal indica que este tipo 
de inconvenientes ya son muy repetitivos en la FEDEFUT y a él lo contrataron para ir solucionando y 
finiquitando estos temas con las diferentes entidades con quien tiene este tipo de convenios, se espera esto 
se pueda concluir lo más pronto posible. 
 
ARTÍCULO 5.Toma la palabra el Sr. Manuel González e informa que ya está trabajando nuevamente el 
sistema de huellas digital de entrada y salida para los funcionarios y el trompo, ya la Sra. Rebeca Venegas 
cuenta con el  registro oportuno de marcas para realizar las planillas, todas las marcas viejas no son posibles 
de revisar, de modo que se debe de enviar una nota a auditoría interna con copia al concejo municipal 
indicando que no será posible enviar las macas solicitadas del Sr. Jesús Arauz, quién estuvo realizando 
labores secretariales en el Comité de Deportes, ya que no es posible adquirir esta información del sistema 
debido a que la tarjeta del sistema antiguo estaba dañada. 
 
SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 

MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; 

Y SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: Se da por recibida la información. 

 

 CAPITULO VI. INFORME DE LA ADMINISTRACIÓN.  

  NO HAY 
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CAPITULO VII. INFORME DE LA SECRETARÍA.  
 
ARTÍCULO 6.Toma la palabra la Sra. Rebeca Venegas e informa que hay una carta del Sr. Jorge Ernesto 

Ocampo, presidente de la Asociación de Fútbol de Belén, indicando sobre el estado actual de la relación entre 

la Asociación Deportiva Belén Fútbol y los administradores de la franquicia de Belén en la primera división, en 

el cual se expresa hay un conflicto en cuanto a que las ligas menores que tienen actualmente que ya no 

pertenecen a Belén FC. Se debe de consultar al asesor legal. El Sr. Julio Fonseca para determinar si en este 

caso la medida cautelar pierde interés y que indique que procede con este tema. 

ARTÍCULO 7.Toma la palabra la Sra. Rebeca Venegas e informa que la Asociación de Atletismo envía una 
solicitud con respecto al aval para el préstamo de la pista de atletismo y la cancha de fútbol del polideportivo 
para el día 01 de octubre, ya que estarán realizando un torneo de Athletic Kids provincial de 7:00am a 
12:00md 

SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 

MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; 

Y SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: Se realiza el préstamo, pero tienen que 

coordinar con la Asociación de Fútbol para coordinar el horario de la plaza de fútbol. 

ARTÍCULO 08.Toma la palabra la Sra. Rebeca Venegas e informa que el Concejo Municipal envía el acuerdo 

que literalmente dice: 

Belén, 17 de Agosto del 2017 

Ref.4617/2017 

 

  Señor (a) 

• Unidad de Comunicación  

• Junta Directiva del Comité de Deportes  

Presente   

 

Estimado (a) señor (a): 

 

La suscrita Secretaria del Concejo Municipal de Belén, le notifica el acuerdo tomado, en la Sesión 

Ordinaria No.46-2017, celebrada el ocho de agosto del dos mil diecisiete y ratificada el dieciséis 

de agosto del año dos mil diecisiete, que literalmente dice: 

 
CAPÍTULO VI 

 
MOCIONES E INICIATIVAS 

 
ARTÍCULO 17.  La Regidora Propietaria Maria Antonia Castro, describe que aquí se tomó el acuerdo de prohibir el glifosato 
y herbicidas en el Canton, su hijo va a Natación y se encontró un señor con una bomba y no sabe que estaba echando, se 
debe solicitar a la Secretaria que publicite el acuerdo. 
 

SE ACUERDA POR UNANIMIDAD:  PRIMERO:  Se solicita a la Secretaria del Concejo en coordinación con la Unidad 
de Comunicación comunicar a la comunidad, el acuerdo tomado en el Acta 37-2017, que cita:  “PRIMERO:  
Prohibir el uso del herbicida GLIFOSATO (en cualquier tipo de presentación comercial), en las instalaciones 
donde funcionan las dependencias de la Municipalidad.  SEGUNDO:  Recordar al Alcalde Municipal, que tomen 
la misma medida en aquellas áreas de uso público bajo su competencia (parques, jardines, aceras, linderos y 
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otros), considerando las implicaciones que para la salud de la población, tiene la utilización del herbicida 
GLIFOSATO”.  SEGUNDO:  Remitir a la Junta Directiva del Comité de Deportes para su información.  
 
SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 
MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; 
Y SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: Responder al Concejo Municipal que en este 
comité de deportes no se usa herbicida glifosato  en ninguna presentación. 
 
ARTÍCULO 09.Toma la palabra la Sra. Rebeca Venegas e indica que llegó la agenda semanal de la Asociación 
de Fútbol con el calendario de los días 02 y 03 de Setiembre del año en curso. 
 
Señores 

Junta Directiva  

Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Belén 

CCDRB 

Presente, 

Estimado señores: 

       Reciban un cordial saludo por parte de la Junta Directiva de la Asociación Deportiva Belén Futbol, a la vez 

de la forma más respetuosa nos puedan autorizar el uso de la cancha del Polideportivo para la realización  de 

partidos de fogueo y torneo para las distintas categorías, según acta 61 del dia 28 de agosto  del   2017 :  

 

            CANCHA 

POLIDEPORTIVO  

H0RA TORNEO PARTIDO 

Sábado 02 de setiembre 2017 8:00 am a11:30 

am  

Escuela 

futbol 

Escuela de futbol 

Sábado 02 de setiembre 2017 11:30 am torneo AD Belen 2004  vrs Escazu 

Sábado 02 de setiembre 2017 1:00 pm torneo AD Belen  U.17 vrs ARDER 

Sábado 02 de setiembre 2017 3:30 pm torneo AD Belen 2002 VRS Cariari 

Sábado 02 de setiembre 2017 5:30 pm torneo AD Belen U-15 Vrs Uruguay Proc. 

Sábado 02 de setiembre 2017 8:00pm torneo AD Belen U-20 vrs San Lorenzo 

Domingo 03 de setiembre 2017 09:00 am torneo AD Belen 2008 vrs Saprissa 2008 

Domingo 03 de setiembre 2017 11;00 am  amistoso JN FEMENINO 

Domingo 03 de setiembre 2017 1:00 pm  amistoso AD BELEN 2003 VRS CUNNINGAN fc 

 

Sin más por el momento se despide, 
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SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 

MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; Y 

SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: El préstamo de las instalaciones acogidos a la 

medida cautelar quien cobija a los equipos inscritos como Belén siglo XXI. Notificar a la Asociación de futbol 

que continúe enviando la programación mensualmente. 

 

CAPITULO X. ASUNTOS VARIOS 

 

ARTÍCULO 10. Toma la palabra la Sra. Carolina e indica que la Asociación de Taekwondo está solicitando el 

mezzanine ubicado en el gimnasio multiusos para realizar los entrenamientos de los atletas de Juegos 

Nacionales.  

 

SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, CON TRES VOTOS A FAVOR DE LOS MIEMBROS DE JUNTA, SR. 

MANUEL GONZALEZ MURILLO, PRESIDENTE; SR. ROBERO CARLOS ZUMBADO, VICEPRESIDENTE; Y 

SRA. CAROLINA RODRIGUEZ, VOCAL 2  SE ACUERDA: Se aprueba el préstamo, deben coordinar con la 

Sra. Rebeca Venegas; Asistente administrativa del Comité de Deportes para que acomode los espacios. 

 

ARTÍCULO 11. Toma la palabra el Sr. Manuel González e indica se deben de reunir con las Asociaciones 

Deportivas en las primeras dos semanas del mes de Setiembre para revisar el tema de las licitaciones, se le 

asigna a la Asistente Administrativa convocar a las Asociaciones y establecer los horarios para atenderlas de 

manera individual los días Lunes 04, Miércoles 06, Viernes 08 y Lunes 11 de Setiembre, de tal manera que 

sean atendidas dos asociaciones por día, una de 7:00pm a 8:30pm y la otra de 8:30pm en adelante. Estas 

licitaciones se deben de publicar el 30 de setiembre a más tardar, para que a partir del 15 de octubre se pueda 

hacer el análisis y adjudicarla la primera semana de noviembre para que tengan tiempo de realizar las 

respectivas apelaciones.  

 

ARTÍCULO 12. Toma la palabra el Sr. Roberto Carlos Zumbado e indica que se debe de hacer un estudio en 

lo que respecta a la Asociación de Gimnasia artística, ya que esta al parecer le está diciendo a los usuarios que 

el Comité sólo da un incentivo para el gimnasio por lo cual  CODEA de Alajuela está dándole becas a sus atletas 

y se está llevando a todos los Belemitas para Alajuela, se le debe de realizar la consulta a la presidenta de la 

Asociación de Gimnasia artística sobre cual es el alcance ya que no están atendiendo atletas belemitas. 
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XI.INFORME DE COMISIONES 

NO HAY 

 

XII.INFORME DE DIRECTIVOS 

NO HAY 

 

XIII.MOCIONES E INICIATIVAS 

NO HAY 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TERMINA LA SESIÓN AL SER LAS 19:15 HORAS 

 

 

 
Manuel González Murillo           
PRESIDENTE. JD. CCDRB  

Carolina Rodríguez González 
SECRETARIA DE ACTAS ai

.                        
                                                     -----ÚLTIMA LINEA -------- 
  


